

## **Les enfants exposés au tabac à domicile sont plus susceptibles de présenter des troubles du comportement**

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-07 18:39:44 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude française, les enfants exposés au tabac au domicile sont presque deux fois plus susceptibles de développer des troubles du comportement que ceux des ménages non-fumeurs.

L'équipe de chercheurs de l'Inserm à Paris, sous la direction d'Isabelle Annesi-Maesano, a analysé les données de 5 200 élèves du primaire. On a demandé aux parents d'enfants âgés en moyenne de dix ans de répondre à des questionnaires sur le comportement de leurs enfants et leur exposition à la fumée de tabac.

Selon les résultats, 9,7 % des enfants des ménages non-fumeurs ont développé des troubles du comportement, contre 18 % des enfants exposés à la fumée de tabac au domicile. Les modèles de comportement comprenaient l'agression, la désobéissance, le mensonge et la tricherie.

Les enfants subissant une exposition prénatale ou postnatale au tabac ont ainsi presque deux fois plus de risque de développer des troubles du comportement durant l'enfance, conclut Annesi-Maesano. Une explication possible pourrait être l'effet toxique de la nicotine durant les premiers stades du développement du cerveau.